



## Julia-Louis Dreyfus Mendukung Political Correctness dalam Komedi: Alasan Mengapa Hal Ini Penting!

### Description

Julia Louis-Dreyfus Tidak Melihat Political Correctness Sebagai Ancaman bagi Komedi

Julia Louis-Dreyfus tidak mempercayai gagasan bahwa political correctness merupakan ancaman bagi komedi. Bintang Seinfeld memberikan pandangannya tentang evolusi kontroversial ini dalam komedi, mengatakan bahwa hal ini tidak hanya positif tetapi juga “fantastis.”

Menurutnya, kepekaan terhadap sensitivitas bukanlah hal yang buruk dalam menciptakan komedi. Ia percaya bahwa menyadari sensitivitas tertentu adalah hal yang baik. Dreyfus juga menegaskan bahwa ketika seseorang mulai mengeluh tentang political correctness, seringkali itu menjadi tanda bahaya yang mungkin memiliki makna lain.

Julia Louis-Dreyfus Membagikan Pendapatnya tentang Political Correctness  
Julia Louis-Dreyfus dan Jerry Seinfeld Berbagi Pendapat Berbeda

Banyak dari komedian kontemporer telah mengkritik keberadaan political correctness dan dampak “cancel culture” terhadap kreativitas. Beberapa waktu lalu, mantan rekan akting Dreyfus, Jerry Seinfeld, membuat berita karena berbagi keyakinannya bahwa budaya PC merugikan komedi televisi.

Dreyfus kembali mendiskusikan topik tersebut dalam sebuah wawancara dengan The New York Times, mengungkapkan bahwa baginya political correctness yang sejalan dengan toleransi adalah hal yang fantastis. Ia menegaskan bahwa meskipun dia memiliki hak untuk menolak siapa pun yang mengucapkan sesuatu yang menyakitinya, dia juga menghormati hak mereka untuk berbicara.

Ancaman Terhadap Seni dan Kreasi. Dreyfus berpendapat bahwa “ancaman nyata terhadap seni dan kreasi seni” bukan berasal dari PC backlash, tetapi dari konsolidasi uang dan kekuatan. Menurutnya, fragmentasi studio dan platform distribusi tidak baik bagi suara kreatif. Sehingga, Dreyfus berpendapat bahwa pada saat ini, sangat penting untuk tetap waspada dalam menciptakan karya seni.

## Ringkasan

Julia Louis-Dreyfus mendukung evolusi dalam komedi dan drama yang lebih sensitif terhadap isu politik. Meskipun banyak komedian yang menentang political correctness, Dreyfus menganggap hal tersebut sebagai sesuatu yang positif. Bagaimana pendapat Anda tentang hal ini? Apakah Anda setuju dengan pandangan Julia Louis-Dreyfus atau Anda lebih setuju dengan komedian lain yang menentang political correctness? Menurut Anda, apakah kesensitifan terhadap isu-isu tertentu benar-benar membawa dampak positif dalam dunia komedi? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark